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Este  lunes,  en  dependencias  del  Centro  Administrativo
Regional, sesionó la Mesa Hídrica Regional presidida por el
Gobernador Patricio Vallespin, quien, a su vez, encabeza el
Consejo Consultivo para la Sostenibilidad Hídrica en la región
de Los Lagos.

Este proceso se enmarca en el Decreto de Alerta Climática y
Ambiental por parte del Gobierno Regional de Los Lagos y el
Decreto de Escasez Hídrica dado a conocer por el Ministerio de
Obras Públicas. Esta mesa tiene por objetivo contribuir a
asegurar  la  disponibilidad  futura  y  la  correcta  gestión
presente  de  los  recursos  hídricos  en  la  región,  para  la
sostenibilidad y desarrollo de los territorios.

“Estando en una situación de escasez hídrica, con más del 47%
de la población rural que no tiene acceso al agua potable y
estando prontos a tener un nuevo código de aguas, era más que
pertinente retomar esta mesa que se había abandonado, ya que
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este consejo consultivo es compuesto por organismos públicos y
representantes de los más de 250 APR de la región. Tenemos que
innovar y esta región no marcará el paso, sino el rumbo en
esta materia. El Consejo Regional de Los Lagos también fue un
gran  impulsor  para  que  esta  mesa  sea  retomada”,  indicó
Patricio  Vallespin,  Gobernador  Regional  de  Los  Lagos.  En
tanto, la directora regional de Obras Hidráulicas, Barbara
Astudillo, agregó que la reunión fue muy positiva y se mostró
“agradecida por la invitación porque estas instancias donde
trabajamos en equipo podemos lograr muchas más cosas. Nosotros
como Dirección de Obras Hidráulicas estamos encargados de todo
lo que es infraestructura hídrica y nos topamos con algunas
problemáticas  que  en  este  tipo  de  reuniones  podremos  ir
resolviendo en conjunto”.
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Una  importante  reunión  sostuvo  el  Gobernador  Regional,
Patricio  Vallespin,  con  los  integrantes  de  la  Comisión
Nacional  de  Fauna  Silvestre  y  Medio  Ambiente  del  Colegio
Médico  Veterinario  de  Chile,  presidida  por  Javier  Cabello
Stom,  y  representantes  del  Centro  de  Conservación  de  la
Biodiversidad  Chiloé  Silvestre,  quienes  solicitaron  al
Gobernador Regional apoyo para proteger la vida silvestre en
la región y en especial en la isla de Chiloé.

Estas instituciones han realizado gestiones ante el SAG para
que este organismo retome labores de rescate de animales y
aves silvestres accidentadas y prevenir así las muertes de
estos animales, ayudando a su conservación. Esta labor, que se
realizaba años atrás, habría sido desestimada en el último
tiempo por el SAG al realizar una interpretación restrictiva
de las normas que regulan su función. En tanto, el Gobernador
Regional comprometió oficiar para disuadir al SAG de su actual
posición, entendiendo que en otras regiones han continuado con
dicha labor esencial para la biodiversidad y el patrimonio
silvestre de nuestra zona, más aún cuando algunas especies
están en peligro de extinción.

La idea es que los animales rescatados por atropellos, ataques



o abandono, sean rescatados por el SAG con todos los cuidados
pertinentes y derivados al centro de rehabilitación existente
en  Ancud,  que  es  el  lugar  adecuado  para  una  atención  y
recuperación integral de los animales afectados.

Junto a lo anterior, el Gobernador Patricio Vallespin, entregó
su apoyo para lograr que la Dirección de Vialidad autorice y
en lo posible ayude a financiar la instalación de señalética
en caminos y carreteras de Chiloé, que indiquen precaución o
advertencia de atropellos, en especial del Pudú, evitando así
su muerte y ayudar a su conservación, más aún, cuando es una
especie nativa y característica de la provincia de Chiloé y
que está en la categoría de amenaza de extinción.

La idea es instalar en una primera instancia 24 letreros en
sectores del archipiélago tan diversos como Butalcura, Degañ,
Lechagua, Cuaranué, Molulco Sur, Molulco Norte, Púlpito Sur y
Norte, Huillinco sur y norte, Vilipulli Sur, Manao, Mar Brava,
Pullihue, Cucao y Chanquin, zonas en que hay más registros de
atropellos a Pudú en los últimos años..
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Tras la ceremonia desarrollada en el salón Azul del edificio
de la Administración Regional y que contó con la asistencia de
parlamentarios,  alcaldes,  consejeros  regionales  e  invitados
especiales, la nueva autoridad ratificada por el Presidente
Piñera  sostuvo,  “iniciamos  una  nueva  etapa,  contento,
orgulloso  y  feliz  de  asumir  esta  responsabilidad  que  me
entregó el Presidente de la República a quien le agradezco
para partir con este nuevo cargo de Delegado Presidencial,
tuvimos  una  conversación  con  el  Gobernador  Regional  nos
conocemos de hace tiempo así que no vamos a tener ningún
inconveniente,  cada  uno  podrá  tener  sus  puntos  de  vistas
distintos pero lo importante es que la conversación sea en
forma transparente, republicana y sincera nos vamos a llevar
bien  sin  problemas  en  el  plano  personal  solamente  en  las
diferencias políticas que pueda tener cada uno y conversando
siempre se puede llegar a algún acuerdo”.



En tanto, el Gobernador Regional, Patricio Vallespín manifestó
“hemos cumplido el trámite de la asunción oficial en la sesión
solemne del Consejo Regional y la entrega de las actas por
parte del otrora Intendente, hoy Delegado Presidencial y creo
que ha sido un acto republicano donde cada cual marca los
temas las prioridades y se crea una nueva forma de tomar
decisiones  en  el  Chile  nuevo  que  nace,  los  gobernadores
regionales nacen para eso para que la descentralización se
haga una realidad”.

Entérate de ésta y otras noticias aquí en ChaitenTv
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